



Presseinformation

10. November 2011

Sterne-Klassifizierung in Virneburg

5

Zwei und Drei Sterne für „Haus Burgblick“

VG Vordereifel/Virneburg. Anita Stuntz aus Virneburg betreibt schon seit vielen Jahren erfolgreich die Vermietung von insgesamt drei Ferienwohnungen im „Haus Burgblick“. Unterstützt wird sie dabei von Ihrem Mann Fritz.

10

Nun haben sie sich den strengen Kontrollen des Deutschen Tourismusverbandes (DTV) unterzogen und ihre Ferienwohnungen erfolgreich mit „Sternen“ klassifizieren lassen. Herausgekommen sind dabei 1x zwei und 2x drei Sterne.

15

Bürgermeister Gerd Heilmann überreichte die entsprechenden Klassifizierungs-Urkunden vom DTV und das offizielle Schild mit den zwei und drei Sternen dazu. Er gratulierte Anita und Fritz Stuntz zur durchgeführten Klassifizierung und dem guten Ergebnis und freute sich darüber, dass in Virneburg nun auch wieder Sterne-Ferien möglich sind und die Gäste sich hier so wohl fühlen.



Auch Ortsbürgermeister Herbert Pung hatte sich zur Übergabe der Sterne bei Familie Stuntz eingefunden. Er bedankte sich herzlich beim Ehepaar Stuntz für ihr Engagement im Tourismus und dafür, dass sie mit ihrer Arbeit auch zur positiven

Entwicklung von Virneburg beitragen.

Petra Wuitschick von der REMET (RheinMoselEifel Touristik des Landkreises Mayen-Koblenz) hatte die Urkunden und das Emaille-Schild mitgebracht. Gemeinsam mit der

50 Touristik-Fachkraft der VG Vordereifel, Sonja Simon, hatte sie die Klassifizierung bei Familie Stuntz durchgeführt.

Lang- und Kurzurlauber lassen im „Haus Burgblick“ die Seele baumeln, aber auch Monteure sind hier zu Gast, erzählte die Inhaberin der Ferienwohnungen. Daher ist sie mit je einer Ferienwohnung für 4 und für 2 Personen sowie einem Studio für eine Person, die
55 alle komplett eingerichtet und gut ausgestattet sind und auch jeweils eine eigene Terrasse haben, bestens für ihr Gäste gerüstet. Diese können zudem alle den großen Garten mit Grill und auch einen Fitnessraum mit Sauna nutzen, wenn sie nach einem erlebnisreichen Tag in der Region zurück in ihr Quartier kommen.

60 *v.l.n.r.: Herbert Pung (Ortsbürgermeister Virneburg), Anita Stuntz (Haus Burgblick), Gerd Heilmann (Bürgermeister VG Vordereifel) und Petra Wuitschick (REMET) bei der „Sterne-Übergabe“. Foto: VG Vordereifel*